



Colloque international

19 et 20 juin 2025 | 9h ~ 19h

Repenser les militantismes institutionnels

Illibéralismes, participation et (dé)mobilisations

La question du militantisme institutionnel a suscité de nombreux travaux dans les années 1990 et 2000, sur l'environnement, les politiques de genre ou la politique de la ville, comme en témoigne le dossier que lui a consacré la revue *Politix* en 2005. Moins étudié depuis en France, le sujet a fait l'objet de nombreuses recherches à l'étranger, notamment en Amérique latine. Ce colloque propose de relancer cette réflexion à l'aune des contextes politiques contemporains, marqués par des dynamiques autoritaires et illibérales influençant les formes d'engagement des agents publics.

 Entrée libre

 **AVIGNON UNIVERSITÉ**
Campus Hannah Arendt - site centre-ville
Bâtiment Nord - Salle 2E08



 Retrouvez le programme